



■学校教育目標■ 自ら考え 正しく判断し 行動する 感性豊かな子

久松台小だより

福山市立久松台小学校
2023年(令和5年)
6月23日(金)発行

授業参観・学級懇談会ありがとうございました

6月16日(金)は、今年度2回目の授業参観と学級懇談会を行いました。お忙しい中お越し下さり、ありがとうございました。

授業後は、多くの保護者の方が懇談に参加してくださいました。日頃の出来事や子ども達の様子、頑張りを保護者の皆様とお話してきたこと、職員一同とてもありがたく感じています。いただいた意見を大切に受け止め、今後の教育活動に生かしていきます。

また、児童預かりには、学区の民生委員さんもお手伝いに来てくださいました。おかげさまで、子ども達は穏やかに過ごすことができましたようです。



リサイクル品の回収にご協力をお願いします

久松台小学校では、掃除環境委員会が中心となり、リサイクル回収を実施しています。リサイクルで得たお金は、子ども達の学校生活に役立つものの購入に充てています。ぜひご協力よろしくお願いいたします。

回収場所…北校舎一階

回収品…食品トレー、ペットボトル、アルミ缶、スチール缶

※ご家庭で、容器をゆすぎ乾かしてからお持ちください。

※都合がよい時にいつでもお持ちください。毎週火曜日は、委員会が活動しています。

水泳の学習が始まっています

「きれいなプールで学習ができるように」と、6年生が全校児童のために一生懸命プール掃除をしてくれたおかげで、美しい環境で水泳の学習を実施しています。

今年度は、学習時間がほぼ従来通りに戻り、水なれ・浮くこと・呼吸・泳ぐ運動・泳法の学習等、学年に応じて学習を進めていきます。

天候によって学習予定が変わることもありますが、持ち物確認やチェックカードの記入をよろしくお願いいたします。



代掻き(しろかき)と田植えを通して 学びを深めています

5年生が、6月12日(月)に代掻き(しろかき)、14日(水)に田植えを行いました。今年度は、「やってみよう!」と田んぼ実行委員会を発足させ、自分達で調べたり尋ねたりしながら、試行錯誤でお米づくりに取り組んでいます。地道な田起こし、しっかりと足を使った代掻き、計測の大切さを感じながらの田植え…と、苦労した分だけ思い出深い活動になっているようです。

米作りの学習は、初めて経験する子どもたちも多く、とても貴重な体験となっています。授業が進むにつれて、「もっと土を柔らかくするための踏み方」、「まっすぐ苗を植えるためのコツ」等、活動の中で自然と学び、仲間と声を掛け合っどんどん上達していきました。子どもたちの驚いた顔、ワクワクした顔、そしてとびきりの笑顔が印象的でした。

田植えの後も、天気を見ながら水入れをしたり、田んぼの様子を見守ったりしている5年生の姿に、頼もしさを感じています。今後もたくさんの発見や学びが深まっていくことと思います。サブリーダーの活躍に、期待しています!



代掻きの様子



田植えの様子



★★久松台小学校のホームページにも、様々な児童の様子を紹介しています。★★